

12/20



夜を彩る光のファンタジー
 萱瀬地区の冬の風物詩「**田下しあわせイルミネーション**」が、萱瀬住民センター周辺で開催されました。地域の子どもたちや、ドライバーに楽しんでもらおうと、地元有志が自宅や広場などを飾り付けています。この日は、長崎短期大学の学生によるクリスマスコンサートも開かれ、訪れた人たちは音楽と幻想的な光景を楽しんでいました。



12/14



高校生パワーで元気を発信
 市内の高校に通う生徒たちが、アーケードを元気づけようと「**高校生フェスティバル**」を開催しました。大村城南高校吹奏楽部によるマーチングパレードで賑やかに開会し、各校の特色を生かしたイベントで来場者を楽しませました。また、NB Cラジオの生放送がプラザおおむら前で、会場内外に発信しました。



おおむら \ ニュース /



12/26 **災害時にドローンで情報収集**
 災害時における無人航空機を利用した情報収集等に関する協定

株式会社TSWと、「災害時における無人航空機を利用した情報収集等に関する協定」を締結しました。この協定は、市内で災害や大規模事故などが発生した際に、無人航空機(ドローン)を活用し、人が踏み入れにくい災害現場の情報収集などを協力して行うものです。締結式では、協取締役と園田市長が市民の命や財産を守るために協力していくことを確認しました。



12/14 **場外舟券発売場を新設**
 ボートレースチケットショップ加治木オープン

鹿児島県始良市に、ボートレース大村とボートレース芦屋が共同運営する場外発売場「ボートレースチケットショップ加治木」がオープンしました。ボートレース大村の場外発売場は15カ所目。1日最大8場96レースを年間350日以上発売し、1日あたり250人の入場者と350万円の売り上げを目標にしています。